

❗ 常滑市土地開発公社 解散？

公社の現状をそのまま放置すれば、年間約3800万円の利息が雪だるま式に加算がされるため、第3セクター等改革推進債で31億円を活用（借金）し、公社を解散することも考えている計画が発表された。

小鈴谷認可保育所開設



現在小鈴谷保育園の分園として存続しているが、坂井区と土地および建物の賃貸借契約などを結び、坂井区は民間保育所の運営を「特定非営利活動法人プレマクラブ」に委託して平成25年4月1日から認可保育所（定員43名）を開設する。

国が地方自治法改正を 常滑市の会議規則も改正される

【改正内容】

- 1 委員会の選任方法、在任期間などについて法律で定めていた事項を条例で定めるとされたため改正
- 2 政務調査費という名称を政務活動費と改称する。
- 3 本会議においても、公聴会の開催、参考人の招致をすることができることとした。
- 4 関係人の出頭や記録の提出など、議会の調査権行使に当たって要件を厳格化。

特に3では、市民の皆さんが本会議で発言することになり、ようやく開かれた議会になってきた。今後議会への皆様の参加を期待しております。

家庭ごみ542gに減少

家庭ごみ有料化導入後、今年度4月に680gであったごみ量が542gに減少。しかしリバウンドもあるので、市民の皆様気を引き締めて続けていただきたいものである。

学校区の見直し来年度に延期

かじま台、飛香台地区などの開発により常滑東小学校の児童数が増加し、西小学校と学校区の見直しが始まった。学校区の問題は非常に難しく計画は来年度に延期された。

新市民病院 移転費アップ

飛鳥台に2015年春に開院する新市民病院の事業費が、当初80億円から107億円余膨れ上がった。病床数増加や検診センター併設、建設単価などの高騰などを見込んだためという。建物本体の建設費が10億円、これに立体駐車場、保健センターと検診センターの建設、病院跡地の土壌調査費が加わり27億円が上乗せになった。行政としては今後各項目を見直し、費用の削減を図りたい。



1億8000万円つぎ込んだ 知多南部卸売市場から撤退



2市4町（半田、常滑、武豊、阿久比、美浜、南知多）で共同出資をしていた半田市にある知多南部卸売市場を半田市を除いて撤退するというもの。最終的に1億8千万円もつぎ込み、残ったのは自由に使えない駐車場を1市4町でもつことになった。

12月議会 きょう子の 一般質問

小学校パソコン借上料の価格見直しを早急に

問 小学校のパソコン借り上げ料は6億円、中学校では約2億円。機能的に重複しているものや、あらゆるものに保守点検をつけているため非常に高額になっている。契約の見直しを求める。



答 常滑市は早めに導入しているので費用は高くなっているのですが、スペック・リース・保守の問題をできるだけ早く見直していきたい。

ごみ焼却施設建設予定地選定過程の透明化を

問 ごみ焼却施設建設場所選定で、半田市は平成16年の法律の改正を知りながら、除外条件に虚偽の記述をしたのは法令違反である。またその場所が最終処分場であると判明した時点で直ちに計画変更をしなかったため、数億円の税金の無駄を引き起こしたのは監査請求の対象ではないか。

答 ダイオキシン処理に関し土地の価値が下がることを踏まえ借地料算出を精査しながら進めていった。候補地をそのままにしたのは平成29年にごみ焼却場を開設したかったからであった。

問 今回のような過ちがないように市民への説明会は必要ではないか。

答 2市3町で足並みを揃えておこなってほしい。

きょう子コメント

ごみ焼却施設予定地付近の川から検出されたダイオキシン処理に30億円以上を要するため、新たな候補地を探し、今年中ごろまでには予定地と代替候補地の比較検討を行い建設予定地の決定をする。今回建設費165億円、維持費161億円ものごみ焼却施設決定に市民に一度も説明会もなく秘密会で決定した。皆さん住民説明会開催を求めてください。

適正かつ公平な契約実施を求める

問 契約の中には不適切な随意契約であったり、常滑市契約規則に定められていない覚書により契約が縛られ、実施を阻害していたりするケースがある。ゆえに地方自治法施行令等を厳守し、適正かつ公平であるべき契約の実施を求める。

答 指名審査会で毎年適正かどうか契約を決定しているので随時やっている。平成23年度の随契は133本、24年度は115本で年々少なくなっている。覚書はその当時に必要になったものを両者合意の上で結んでいたものでその当時は必要であった。

問 飛鳥台のベイシアの土を新市民病院建設予定地へ移動した時の契約書がないということだが、それは大変奇妙な話ではないか。

答 便利施設事業者を募集する中で、施設を自ら建設し運営できるものと事業用定期借地権設定契約をしたもので、土の関係のことは触れていないのでその部分は入っていない。



市民病院建設予定地に積まれたベイシアの残土

きょう子コメント

パソコンのような専門的な分野では業者任せになる傾向があるので、今一度全ての契約の見直しをすべき。実際、指名審査会を通さない随意契約を含めれば248件もある。